

Polsek Pagutan Kawal Pembukaan Pendidikan Saka Bhayangkara Polresta Mataram Angkatan ke-XVIII

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 27, 2022 - 21:31



Mataram NTB - Kegiatan pengembangan keterampilan anggota Pramuka khususnya di bidang kebhayangkaraan dan sebagai realisasi Program Kerja Dewan Saka Bhayangkara Polresta Mataram dilaksanakan bertempat di bumi perkemahan Mataram Jalan Abdi Praja Lingkar Selatan Lingkungan Petemon Kelurahan Pagesangan Timur Kecamatan Mataram.

Kegiatan tersebut di hadiri oleh Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH, KBO Binmas Polresta Mataram Ipda I Wayan Sudiarta, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pagutan Timur Aioda IB.M.Asmariawan, Waka Binawasa Kota Mataram Muh. Ridwan,S.Pd., Sekertaris Kwartir Cabang kota Mataram, Mulyadi,A.Md dan Handalan Penegak Pandega Mahdan, SH.

Diawali dengan laporan ketua panitia sdr. Sahrul Gunawan menyampaikan bahwa kegiatan pendidikan dasar merupakan langkah awal untuk mebentuk karakter peserta saka bhayangkara. Kegiatan ini bertujuan untuk mengujudkan Kader-kader bangsa yang memiliki akhlak dan moral Pancasila guna ikut serta bertanggungjawab terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat melalui pendidikan kebhayangkaraan di dalam gerakan pramuka, sambutannya.

" Jumlah anggota yang mengikuti kegiatan pendidikan dasar saka bhayangkara Polresta Mataram sebanyak 21 orang peserta dan 12 orang panitia. Sumber dana untuk kegiatan pendidikan dasar dari iuran dan mengajukan proposal yang akan menjadi konsumsi selama kegiatan berlangsung. Harapan saya untuk kedepannya semoga saka hbyangkara bisa lebih maju dan lebih baik lagi dengan semangat jiwa muda sekali bhayangkara tetap bhayangkara, tambahna.

Sambutan dari ketua kwarcab Kota Mataram sekaligus membuka acara pendidikan dasar saka bhayangkara Polresta Mataram. Kegiatan diklat ini sudah rutin di lakukan setiap tahunnya untuk sebagai bekal kedepannya, perlu kakak-kakak maklumi dari Polresta Mataram dan Polsek Pagutan ketahui bahwa yang paling eksis pengurusannya sampai saat ini adalah dari saka bhyangkara.

Kegiatan ini akan di latih oleh para senior dari saka bhyangkara untuk menempa ilmu untuk kebayakaraan atau ilmu kepolisian, saya berpesan untuk saka kerja untuk tidak pelit berbagi ilmu untuk adik-adik saka dan tetap untuk menaati prokes agar kegiatan tetap berjalan dengan lancar, pungkasnya.

Sebentar lagi di Kota Mataram akan ada Jambore Pramuka tingkat nasional yang akan di ikuti kurang lebih 3000 peserta, untuk tahun ini alhamdulillah kota Mataram mendapat kepercayaan untuk kegiatan ini. Mari kita tingkatkan pengetahuan untuk pengkaderan saka bhayangkara sehingga bisa membantu tugas-tugas kepolisian kedepannya, kami atas nama pimpinan Cabang Kota Mataram mengucapkan banyak terimakasih kepada panitia sudah bisa menyelenggarakan acara ini, ucapna

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Pagutan menambahkan bahwa upacara pendidikan dasar saka bhayangkara Polresta Mataram berjalan dengan aman dan lancar kami Polsek Pagutan menurunkan 12 personel untuk mengawal selama kegiatan berlangsung sampai selesai pukul 15.20 wita, ujarnya.

Semoga pengembangan keterampilan anggota pramuka dapat meningkatkan kemampuan di bidang kebhayangkaraan sehingga kedepan adik-adik kita mampu membantu pihak Kepolisian dalam menjaga stabilitas keamanan, tutup Iptu Sastrawan.(Adb)